

La Revista, amable lector, que tienes en tus manos es la plasmación visible de la voluntad de los profesores de un Centro de integrarse clara y definitivamente en la vida universitaria. Si no se pone en duda el enorme esfuerzo que estos últimos años ha realizado la Escuela Universitaria de Estudios Sociales para atender la docencia en condiciones muy adversas, la actividad investigadora de sus profesores ha sido silenciosa, solitaria y, muchas veces, fruto de un sacrificio personal extraordinario.

De las conversaciones e intercambios de conocimientos entre los profesores, con un espíritu interdisciplinar que consideramos muy positivo y enriquecedor dentro del Centro, surgió la iniciativa de ampliar estos intercambios y, con el apoyo de la Junta de la Escuela, se creó la Comisión de la Revista que ha trabajado en una triple dirección: apoyar la actividad investigadora de los profesores, establecer un foro común de comunicación y debate entre los docentes e investigadores de los distintos Departamentos y Áreas de Conocimiento con presencia en el Centro, y ampliar ésta comunicación, por último, con otras Universidades que estuviesen investigando en temas similares.

Fruto de esta labor es la apertura de la Revista a los profesores del Centro, con el llamamiento a todos ellos para que presentasen trabajos sobre sus temas de investigación que, pese a la escasez de tiempo de preparación de esta edición, han completado este número inaugural. Dada la amplitud y vitalidad de la respuesta, la Comisión responsable de esta Revista ha decidido organizar los próximos números en torno a temas centrales monográficos que ayuden a trazar líneas comunes de investigación y responder también positivamente al interés mostrado por otros investigadores de participar en dichos trabajos.

En la tercera dirección señalada, la Revista nace ya integrada en una Red Universitaria amplia (Universidades de París XII, Bourdeaux, Reims, Toulouse, St. Etienne, Amiens, Bruxelles, Exeter, Fribourg, Trento, y otras de próxima incorporación), que ofrece grandes posibilidades de comunicación científica e intercambio de trabajos bajo el denominador común que se refleja ya en el título de la misma, siguiendo el modelo ya establecido por dichas Universidades.

Sólo resta por mencionar, y no por ello es menos importante, que *Acciones e Investigaciones Sociales* nace como Revista de la Escuela Universitaria de Estudios Sociales con el fin principal e irrenunciable de servir a la comunidad universitaria y a la sociedad de la que forma parte.

EL COMITE DE REDACCION